

hatten wir etwas Schneefall.

Wie üblich wurde am 2. Febr. in der Klosterkirche vor dem Hochamte die Kerzenweihe vorgenommen und am 3. Febr. der hl. Blasiussegen erteilt. Am 2. Febr. gingen die christl. Mütter von Münster zur gemeinschaftlichen hl. Kommunion.

Wir lesen hiermit die Aufmerksamkeit unserer Leser auf die vielen Anzeigen aus Watson in der heutigen Ausgabe unserer Zeitung.

Am 2. Febr. starb in Annahme die Gattin des Herrn Paul Pachmut in der Blüte ihres Alters. Sie hinterläßt 2 kleine Kinder.

Weiters wurde der Abend verschönert durch die schönen Weisen, welche Herr Winter von Annahme—der Orgel entlockte.

Nach der Vorstellung servierten Mitglieder des Altarvereins einen schmackhaften „Lunch“.

Wie verkündet soll nach Ostern Herr Rüttimann unser Städtchen wiederum mit seinem Besuch beehren. Jung und Alt freuen sich schon auf den Genuß den die Unterhaltung ihnen verschaffen wird.

W.

Fortsetzung von Seite 3

Korrespondenzen.

Aus Watson, Sask., den 30. Jan. '10

Die Herz Jesu Gemeinde hielt heute ihre jährlich Gemeindeversammlung u. Vorsteherwahl. Neugewählt wurden die H. Anton Bustin und Jas. Wiederhäuser; wieder erwählt Joh. Bettin und Thos. Robinson. — Bei Ablegung des Jahresberichtes stellte sich heraus, daß die gute Ernte von 1909 der finanziellen Lage einen bedeutenden Schwung nach vorne gegeben. Noch eine gute Ernte, und dann kann sich unsere Gemeinde des Schulden freien Besitzes einer hübschen Kirche und schönen Pfarrhauses erfreuen.

Herr Jacob Spring begab sich am 31. Jan. in die St. Josephs Colonie, um dort der Hochzeit seines Sohnes Peter beizuwohnen. Besterer befindet sich schon seit längere Zeit auf seinem „Script“ Lande, und scheint ihm, so allen anderen ehemaligen Herz Jesu Gemeinde Mitgliedern, sehr gut zu gehen.

Herr Jacob Spring hat dortselbst Scribtländchen aufgenommen, und ist voll der besten Hoffnungen für die Zukunft.

B. S.

Bruno, den 2. Febr. '10

Am Sonntag Abend den 30. Jan. gab Herr B. Rüttimann und Familie in der hiesigen Stadthalle eine musikalische-theatralische Vorstellung vor einem zahlreichen Publikum.

Es war wirklich ein Genuß, einer solchen Vorstellung beizuwohnen. Der Gesang der begabten Kinder war ausgezeichnet. Besondere Begeisterung wurde hervorgerufen durch No. 11 des Programms — „Glaube, Hoffnung, und Liebe“ — in Wort und Bild.

Die letzte Nummer aber freute die Kinder des Auditoriums am meisten. Nämlich ein lebendes Bild — die Pieten darstellend wie sie mit freudigem Schreck, auf den Engel blickend, der ihnen die Geburt Christi verkündigt.

Barbier von Sebilla“, und Fel. Beaujouet von der Pariser Oper sang Gluck'sche Arien aus dem achtzehnten Jahrhundert. Die Bühne war in Speisesaal aufgestellt. Ein an kleinen Tisch serviertes Souper beschloß einen Tag, den der deutsche Kaiser im Anschluß an die kurz vorher v. ihm u. der Kaiserin vorgenommenen Eröffnung der französischen Ausstellung von Werken französischer Maler und Bildhauer, der französischen Kunst in ihren verschiedenen Formen widmete.

Budapest, Ungarn. Im Abgeordnetenhaus des Reichstages haben sich am 27. Jan. stürmische Szenen abgespielt, wie sie seit Jahren nicht zu registrieren gewesen sind. Sie kamen indes nicht unerwartet, sollte doch die Vorstellung des neuen Kabinetts, mit dem Grafen Khuen-Hedervary an der Spitze, stattfinden. Infolgedessen war auch ein starkes Polizeiaufgebot zur Stelle. Der Sitzungsfall bot ein äußerst bewegtes Bild. Es herrschte von Beginn an große Erregung. Die Galerien waren überfüllt. Die Führer der verschiedenen Parteigruppen konferierten in der eifrigsten Weise und mahnten ihre Getreuen zur Ruhe. Als die neuen Minister erschienen brach ein riesiger Spektakel los. Die Mitglieder der Justiz-Gruppe, des radikalen Flügels der Unabhängigkeits-Partei waren die Hauptlärmmacher. Aus ihren Reihen erklangen fortwährend feindselige Rufe, wie: „Fort!“ „Brenn Ungarisch!“ „Kaisernechte!“ Der Abgeordnete Ragg titulierte die Sabzburger als Tiroler Ziegenhüten und den Grafen Khuen als Kaiser Ragg ist prompt wegen Majestäts-Beleidigung in Anklagezustand versetzt worden. Präsident Gal brachte ein Handschreiben des Monarchen zur Verlesung, welches von der Entlassung des Ministeriums Wefeler und der Ernennung des Kabinetts Khuen Mitteilung machte. Er schlug Überweisung an das Magnatenhaus vor, wogegen Julius von Justiz, der ehemalige Präsident des Abgeordnetenhauses, so laut protestierte, daß er sich einen Ordnungsruf zuzog. Die darnach folgende Ab-

Advertisement for G. I. Wallace, Droguist und Schreibmaterialienhändler, Humboldt, Sask. Text: Es bezahlt sich etwas Geld zu spenden, um den Viehstand für die Frühlingsarbeiten in gutem Stand zu erhalten. Einige Dollars veranlagt für Viehfutter (Stockfood) wird gute Resultate bringen. Sie können Ihre Führer zum Eierlegen veranlassen, während die Eier hohe Preise bringen, indem Sie sie mit einem zuverlässigem Geflügelfutter (Poultry-Food) füttern. Wir haben alle guten Sorten von Geflügel- und Viehfutter an Hand.

Advertisement for WATSON DRUG CO., Watson, Sask. Text: Unsere Spezialitäten: Medizinern, Schreibmaterialien und verschiedenes. Schmuckfachen und Reparatur d. selben, Augengläser, Augen werden gratis untersucht. Musikwaren, B. Waren, Pfeifen und Tabak auf Lager. Wir trachten unsere Kunden aufs Beste zu behandeln. Kommen Sie daher und sprechen Sie bei uns vor.

Advertisement for Saskatoon Bier, Hoeschen, Wenbler Brewing Company, Limited, Saskatoon, Saskatchewan. Text: Verlangt Saskatoon Bier und besteht daraus. Die Qualität ist unvergleichlich und immer dieselbe. Saskatoon Bier ist gebraut von bestem Canadischen Malz und feinsten Böhmischen Hopfen. Unser Wasser ist anerkannt als das geeignetste für Bierfabrikation. Die Brauerei ist die best eingerichtete in ganz Canada. Nur die allermodernste Maschinenriehe wurde gekauft und kein Geld gespart um das Produkt zu machen was es ist, gesund und angenehm zu trinken. Wenn Euer Wirt Euch auf Euer Verlangen nicht Saskatoon Bier gibt, schreibt uns direkt für Preise.

Advertisement for Cembrock & Bruning, Münster, Saskatchewan. Text: General Merchandise, Groceries and Hardware. Getreide und Futtermittel gekauft und verkauft. Mit dem Herannahen des Frühlings möchten wir alle unsere Winterwaren loschlagen und werden wir daher dieselben mit einer Herabsetzung von 10 Prozent verkaufen, so lange sie ausreichen. Wir haben auch eine vollkommene Auswahl von „Dry Goods“, die wir im östlichen Canada eingekauft haben und die Ihnen in die Augen fallen werden. Wir verkaufen sie zu überaus billigen Preisen. Unsere Groceries, Hardware, Eisen und Schuhe sind vollständig. Wir haben auch die Agentur für die rühmlichst bekannten Charles' Patent-Separatoren. Wenn Sie canadischer Bürger werden wollen, wenden Sie sich an uns, da Sie durch uns Ihre Papiere ebenso schnell erhalten werden als anderswo. Wir sind ferner auch Landhändler; wenn Sie entweder Land verkaufen oder Land kaufen wollen, dann möchten wir Sie gerne sehen. Endlich können wir Ihnen Geld auf verbessertes Farmland vorsetzen. Für eine schnelle Antworthe kommen Sie zu uns. Um geneigten Zuspruch im Geschäft, bitte!